

Sportverein Kochel a. See e.V.
Willi Köhler - Orterer Str. 25 - 82431 Kochel a. See - 08851/1234
Boule - Eishockey/Eislauf - Stockschießen – Tischtennis

An alle Mitglieder des SV Kochel a. See e. V.

Einladung

zur

Jahreshauptversammlung 2012

**am Freitag, den 13. Juli 2012 um 19.30 Uhr
in die Heimatbühne in Kochel a. See, Mittenwalder Str. 14**

Tagesordnung

1. /Begrüßung
2. /Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2011
3. /Bericht des 1. Vorstandes
4. Berichte der Spartenleiter
5. Bericht der Schatzmeisterin
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung der Vorstandschaft
8. Grußworte
9. Bildung eines Wahlausschusses
10. Neuwahlen
11. Ehrungen
12. Beitragserhöhung
13. Wünsche und Anträge

Der SV Kochel a. See e.V. lädt alle Mitglieder zu dieser Versammlung recht herzlich ein und hofft auf eine recht zahlreiche Beteiligung.

Kochel a. See, den 1. Juni 2012

(1. Vorstand)

Jahreshauptversammlung 2012

mit Neuwahlen

Sportverein Kochel a. See

Gasthof Heimatbühne, Kochel a. See Beginn 19:30

Bericht Vorstand:

Begrüßung der Mitglieder, Ehrengäste, Vertreter der Gemeinde, Presse usw.

Bekanntgabe der Tagesordnung:

Zum Gedenken an unsere Verstorbenen Mitglieder bitte ich Sie, sich von den Plätzen zu erheben und Ihnen ein ehrwürdiges Gedenken zu bewahren.

Sehr geehrte Mitglieder, meine Damen und Herren,

hiermit stelle ich fest das für die Jahreshauptversammlung satzungsgemäß geladen wurde,

einmal durch Aushang an den Schaukästen am Schmied von Kochelplatz und am Aushang am Boule/Eisplatz, am 07.07.2012 im Tölzer Kurier, sowie unter heute und morgen ebenfalls TK.

Nun zum TP 2: Verlesen des Protokolls vom 2011

> Günther

Vorstandsbericht:

Zur Statistik:

Mitgliederzahlen	2010	2011
Gesamt:	293	298
Erwachsene	263	266
Kinder Jugendliche	30	32

Der Vorstand hat insgesamt 6 x getagt und Mitglieder des Vorstandes haben an 4 Abteilungssitzungen teilgenommen.

Desweiteren wurden 12 Besuche bei Geburtstagsjubilaren des SV Kochel vorgenommen.

Ganz besonders möchte ich mich auf diesem Wege nochmals bei Herrn Franz Mayer, bedanken der zu seinem 80. Geburtstag die Idee hatte, statt Geschenke eine Spende in ein Schweinderl zugeben, dieses Schweinderl hat er dem SV Kochel a. See e.V. für die Jugendarbeit vermacht. [Ergebnis € 730,--.] Herzlichen Dank nochmals.

Ich finde dies eine „Tolle Sache und eine Großzügigkeit“ und würde mich über den einen oder anderen Nachahmer freuen.

Das Jahr 2011 war wie die anderen Jahre auch mit sportlichen und gesellschaftlichen Aktivitäten ausgefüllt. Jeder der Abteilungsleiter kann ein Lied davon singen, Spielbetrieb, Fahrbereitschaften zu organisieren, Material und Sportgeräte in Schuss halten, Kosten zu planen und vom Vorstand genehmigen zu lassen. Unsere Anlagen an der Triministr. bringt uns immer wieder einige Freizeitbeschäftigungssamstage und Wochentage ein, wenn von baulichen Maßnahmen und Instandhaltung, sowie Rasenmähen usw. die ehrenamtlichen Helfer ran müssen. Auch hier gibt es immer wieder mal Missstimmung weil schon wieder ein Wochenende drauf geht. Aber ich meine im Großen und Ganzen hat es in 2011 und bis heute geklappt.

Einen möchte ich hier herausnehmen, unseren Herrn „Henzen“ Norbert genannt. Ich bezeichne ihn mal als gute Seele der SV Sportanlage, er zupft Gras, wäscht Geschirr, spielt Boule; Tischtennis; kümmert sich um alles was läuft oder auch nicht, manchmal glaube ich er hat kein zuhause, ob die Alte Str. oder das Eishüttl sein Wohnort ist, müssen wir ihn mal fragen. Norbert mein Dank. So einen braucht das Land (SVK)

Bevor die Abteilungsleiter über die Aktivitäten sprechen lassen sie mich noch kurz berichten was wir sonst noch alles tun:

Wie alle Jahre:

Ramadama mit der Gemeinde, Ferienpassaktion, Dorfturnier Boule und Tischtennis austragen, mitmachen beim Dorfkegeln und Dorfschießen, abstellen von Personen aus dem SVK zu Veranstaltungen, Adventsmarkt, Bezirksranglistenturniere veranstalten, Flohmarkt (Kiosk) betreiben, Kiosk einigermaßen als Lebensmitteltauglich herrichten, Turniere zu veranstalten um die finanzielle Decke zu strecken usw.

Containerkauf und Anbau der Hütte als Lagerraum.

Ohne die ehrenamtlichen Helfer aus den Sparten ob aktiv oder passiv könnte das alles nicht geleistet werden, das zeigt auch das es noch Idealisten gibt die die immer schwerer werdende Verantwortung auf sich nimmt. Hier leistet das Ehrenamt eine enorme Arbeit.

Müsste auch hierf alles bezahlt werden, so wie der Jugendschutz im Landkreis, könnte man einpacken. Hier steht auch unser Verein gerade in der Jugendarbeit seinen Mann/Frau.

Ein Sorgenkind ist für mich noch der Eisplatz, dort stehen noch einige Reparaturen an, die Bande ist marode, jedoch ist wegen der Mülldeponiesanierung noch keine endgültige Entscheidung gefallen.

Aus dem letzten Jahr ist noch ein Wunsch offen:

In der Turnhalle die Damenduschen > hier hoffen wir weiterhin auf einen Haushaltsentwurf der Gemeinde und des Schulverbandes bei der dies mit berücksichtigt wird. Der SV Kochel als auch die TG Kochel stehen für Hilfsarbeiten gerne zur Verfügung.

Toilettenanlage am Boule/Eisplatzgelände:

Containerlösung auch gebraucht sehr teuer, Abwasser und Wasserbeschaffung problematisch, Lösung werden angedacht mit evt. einer Druckleitung, da belaufen sich die Gesamtkosten auf rd. € 10.000,--.

Was gelungen ist, ist einen Internetauftritt einzurichten und mit Leben zu füllen. Hier für die Anfänge Dank an Markus Brunner und für den jetzigen Auftritt an Franz Linner und co, die den Internetauftritt so herstellten, das unser Mitglied Franz Daffner immer zufriedener wurde und mittlerweile ins schwärmen gerät. Sicherlich muss noch bei der einen oder anderen Abteilung mehr Aktualität und Information eingepflegt werden.

Ich kann nur sagen, gut Ding will weile haben. Auch das schaffen wir noch.

Zum Schluss bedanke ich mich recht herzlich bei allen Mitgliedern die durch die Treue und Ihrer Mitgliedschaft zum Wohle des Vereins beitragen. Dem Bauhof der Gemeinde, sowie der Gemeinde für die Unterstützung, allen Gönnern und Spendern, meinen Vorstandskollegen, den Abteilungsleitern und Mitstreitern, den Kassenprüfern, die durch Ihr unkompliziertes Helfen unseren SV Kochel a. See e.V. unterstützen.

Neuwahlen zum 13.07.2012 Sportverein Kochel a. See e.V.

anlässlich Jahreshauptversammlung in der Heimatbühne

Wahlausschuss: 3 Personen

Vorsitzender:

Beisitzer 1:

Beisitzer 2:

Zu wählende Personen:

bei 1 Kandidaten kann per Handhebung gewählt werden, wenn die Versammlung einverstanden ist:

	Bisher:	Kandidiert	vorgeschlagen als Kandidat:
1.Vorstand:	Willibald Köhler	ja	
2.Vorstand:	Manfred Grüner	ja	
Schatzmeisterin:	Petra Krauß	ja	
Schriftführer:	Günther Ellert	nein	Franz Linner
Abteilungsleiter:	Johann Keller	ja	Boule
	Richard Klinger	ja	Eishockey
	Michael Sziedat	ja	Stockschützen
	Uli Krauß	ja	Tischtennis
	Michaela Ertl	nein	
Kassenprüfer:	Karl Glasl / Eugen Cremer	fragen ob Sie weiterhin zur Verfügung stehen ?	

25 ja - 1 Enthalt.

Uli Krauß in Verbindung TT-Jugend.

Weitere Kandidaten aus der Versammlung: